

Ce samedi s'est déroulée notre première fête des associations. La municipalité a souhaité concrétiser une promesse de campagne en poursuivant et en améliorant le forum des associations, qui existait jusqu'alors, en l'adossant à d'autres festivités.

Nous nous félicitons de l'énorme succès de cette première édition qui a permis à plus de 360 guécélardais de venir découvrir les associations de notre commune dans le courant de l'après-midi.

Le soir, nous avons comptabilisé plus de 500 nouvelles entrées pour venir assister au concert de Lucien CHEENNE, suivi d'un feu d'artifice, de nombreuses personnes sont également venues profiter du spectacle aux abords du site.

Nous espérons que cette affluence a permis à nos associations d'engranger de nombreuses adhésions et de contribuer au soutien de leur trésorerie par les ventes additionnelles à ces festivités.

Nous remercions tout particulièrement les bénévoles des associations, de la municipalité et tous ceux qui ont participé à la logistique, ainsi que les agents municipaux qui ont leur part dans la réussite de cette manifestation.

Merci également à tous les visiteurs qui ont permis un tel succès.

A l'année prochaine pour l'édition 2022 !